

Zeitschrift: Lenzburger Neujahrsblätter
Herausgeber: Ortsbürger-Kulturkommission Lenzburg
Band: 64 (1993)

Rubrik: "Platz der Begegnung" in Lenzburg

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

«Platz der Begegnung» in Lenzburg

Zum Andenken an die 700-Jahr-Feier der Eidgenossenschaft und als Erinnerung an den Lenzburger «Tag der Begegnung» am 13. Juli 1991 wurde im Angelrain-Schulareal ein «Platz der Begegnung» mit Brunnenanlage geschaffen.

Vom Verkauf der bunten Foulards mit einem Blumensujet von Peter Mieg war ein Erlös von 18 000 Franken vorhanden, welche für die Gestaltung eines «Begegnungsplatzes» als Andenken an den gelungenen Begegnungstag im vergangenen Jahr zur Verfügung standen. Eine aus Mitgliedern des damaligen OKs gebildete Arbeitsgruppe wurde auf der Suche nach einem geeigneten Standort beim Pausenhof des Angelrain-Schulhauses «fündig». Dieser zuvor recht öde Platz ist nun mit der Plazierung eines bisher im Steinlager des Bauamtes gelagerten historischen Brunnens merklich aufgewertet worden.

Das ovale Becken wurde restauriert und ein dazu passender neuer Stock mit Kugelaufsatz geschaffen. Der Brunnen ist mit grober Pflästerung umrahmt und die ganze Anlage in ein breites Kiesband integriert, welches sich der Pausenhofmauer entlangzieht und die letzten noch offenen Baumscheiben bedeckt. Eine Gruppe vom Pionier- und Brandschutzdienst des Zivilschutzes hat den Platz während der kommunalen Herbstübung 1992 gestaltet.

Die Brunnenanlage wurde offiziell Schülern und Lehrkräften des Angelrain-Schulhauses übergeben. Anlässlich der kleinen Einweihungsfeier, welche die Klasse von Jörg Hauser mit einigen passenden Liedern umrahmte, dankten Vizeammann Otto Fischer als OK-Präsident des Begegnungstages und Heiner Halder als Präsident der Arbeitsgruppe den vielen am gelungenen Werk Beteiligten. Brunnen waren schon immer Orte, wo Menschen sich begegnen. Die Anlage im Angelrain soll den Gedanken der Begegnung für die kommenden Generationen wachhalten. Eine Bronzetafel am Brunnenstock wird deshalb an den Begegnungstag 1991 erinnern.

H.H.

